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Con la fine dei lavori di riqualificazione saranno installati a breve gli “occhi elettronici”Telecamere sull’area industriale
La zona produttiva di Bastia sarà controllata da un sistema di videosorveglianza

LISA MALFATTO

BASTIA UMBRA - Gran par-
te della zona industriale di Ba-
stia, completamente rimessa a
nuovo, è già pronta ad ospitare
il nuovo servizio di video-sorve-
glianza per la sicurezza. Con
una cerimonia presieduta dal
sindaco, Fran-
cesco Lombar-
di, dalla giunta
comunale e dai
titolari delle
imprese del-
l’area è stata
i n a u g u r a t a
l’area industria-
le, i cui lavori
di riqualifica-
zione hanno in-
teressato 180
ettari di zona
i n d u s t r i a l e ,
quella posta a
sud della stata-
le 75 Centrale
Umbra (via dei
Tigli, via degli
Olmi, via degli
Ippocastani, via
delle Robinie,
via delle Tuje,
via dei Salici).
Numerosi gli
interventi rea-
lizzati, dal rifa-
cimento com-
pleto del man-
to stradale  -
fondazione, so-
vrastruttura, fi-
nitura e segna-
letica verticale
ed orizzontale -
alle nuove aiuo-
le spartitraffico. 
Realizzato anche un nuovo im-
pianto di illuminazione e la li-
nea di smaltimento delle acque
meteoriche, in modo da separar-
le da quelle reflue. E ancora, la
predisposizione infrastrutturata
per l’impianto di videosorve-
glianza a rete telematica. 
I lavori erano stati consegnati
nel giugno dello scorso anno e
sono stati ultimati circa un me-
se fa, per un importo comples-
sivo di 2 milioni e mezzo di eu-
ro (un milione 350mila per via
dei Tigli ed il restante milione
150mila per le relative traverse).
Si tratta di un progetto cofinan-
ziato dalla Comunità europea e
dalla Regione Umbria. Il qua-
dro economico derivante dal ri-
basso d’asta ha permesso l’inter-
vento anche in altre arterie del-
la zona, come via Artigianato,
via dei Carpini e sul “tappetino”
di via delle Industrie, via del La-
voro e Piazza Moncada. “E’ un
altro segnale della collaborazio-
ne tra amministrazione comu-
nale e imprese - dice il sindaco
Lombardi - e del fatto che il
Comune non sia di ostacolo al-
la vita ed allo sviluppo delle in-
dustrie. Siamo soddisfatti del-
l’intervento - continua - che ha
interessato non solo l’arteria

ASSISI - Durante l'iter consiliare per
l'approvazione della variante al pia-
no regolatore necessaria per realizza-
re l'ampliamento del campo sporti-
vo di Petrignano e la realizzazione
del relativo parcheggio il consigliere
del partito democratico Edo Romo-
li ha denunciato l'illegittimità del-
l'atto.
Secondo Romoli  sa-
rebbe infatti in con-
trasto con l'art. 29 -
fascia A - delle nor-
me tecniche di at-
tuazione del piano
stralcio di assetto
idrogeologico ema-
nato dall'Autorità di
Bacino del Tevere (il punto E del-
l'art. 29 consente infatti ampliamen-
ti solo per servizi essenziali e non de-
localizzabili). Inoltre sarebbe in con-
trasto con l'art. 24 - prescrizioni
quadro del suddetto piano stralcio di
assetto idrogeologico adottato dal
comitato istituzionale con delibera n.

101 del primo agosto 2002.
Mancherebbe infine il parere preven-
tivo obbligatorio dell'ufficio Viabili-
tà della Provincia e il parere preven-
tivo obbligatorio di sicurezza idrau-
lica rilasciato dall'Autorità idraulica
competente (secondo la normativa
vigente deve essere rilasciato dagli uf-
fici della Provincia di Perugia). 

Per questi motivi
Romoli chiede l'im-
mediata sospensione
dei lavori, l'annulla-
mento della gara di
appalto perché svol-
ta con un progetto
sprovvisto di pareri
obbligatori, l'accer-

tamento della legittimità edilizia ed
urbanistica di tutti i volumi e le in-
frastrutture realizzate e l'accertamen-
to della legittimità dell'attività di ri-
storazione svolta con continuità in
assenza della conformità urbanistica,
dell'agibilità e delle autorizzazioni sa-
nitarie.

PETRIGNANO

Realizzati otto rotonde, sette chilometri di marciapiedi e aumentata l’illuminazione

centrale, ma anche tutte le vie
di collegamento alle varie azien-
de dell’area industriale. Area
che, ora, è all’avanguardia con
tutte le sue nuove infrastruttu-
re”. 
“L’inaugurazione è stato un
evento particolarmente apprez-
zato - continua il sindaco - dal-

Mancherebbe

il parere preventivo

obbligatorio

dell’ufficio Viabilità

della Provincia

la giunta e dagli imprenditori,
in quanto il miglioramento in-
frastrutturale e viario di una zo-
na non si limita all’area stessa,
ma investe anche le imprese che
ospita: le aziende vengono ri-
qualificate a loro volta e, di con-
seguenza, tutto il patrimonio
produttivo di Bastia”.

Romoli (Pd): allargamento stadio,

atto illegittimo, sospendere i lavori

Sicurezza stradale,

ecco il piano del Comune

Un sistema di viedeosorveglianza urbana

MASSIMILIANO
CAMILLETTI

ASSISI - La eco dei tragici in-
cidenti che hanno insanguina-
to le strade del Paese nel fine
settimana appena trascorso ar-

riva fino ad Assisi dove, da an-
ni, l'amministrazione comuna-
le sta realizzando progetti di
grande importanza in materia
di sicurezza stradale. 
"La sicurezza - spiega il sinda-
co Claudio Ricci - è un obiet-
tivo che si rag-
giunge con un'at-
tività costante,
senza mai "abbas-
sare la guardia" e
che necessita del
supporto fonda-
mentale di cara-
binieri e polizia
che ad Assisi svol-
gono sempre una
incisiva attività". 
E il sindaco illu-
stra la ricetta se-
guita in questi
anni per assicura-
re la massima si-
curezza sulle stra-
de del territorio:
"Innanzitutto at-
traverso il piano
di sicurezza stra-
dale nazionale, or-
mai prossimo alla
completa attuazione, abbiamo
realizzato otto rotonde (saran-
no quindici al termine di tut-
ti gli interventi previsti) e set-
te chilometri di marciapiedi,
oltre ad aver posizionato se-
mafori e sistemi di controllo
della velocità lungo le arterie.
Abbiamo inoltre potenziato
notevolmente l'illuminazione
delle strade prevedendo oltre
1800 punti luce negli ultimi
sei anni di amministrazione di
centrodestra ad Assisi. Non
solo. Abbiamo posizionato cir-

ca sessanta videocamere di
controllo nei punti strategici
del territorio contribuendo co-
sì a rendere più incisiva l'atti-
vità dei vigili urbani e del
gruppo di volontari per la si-
curezza e abbiamo fornito un

importante sup-
porto per miglio-
rare la logistica e
le caserme". 
Ma il buono stato
delle strade oltre
ad evitare che
troppo spesso di-
ventino il teatro
di drammatici in-
cidenti è indispen-
sabile  per assicu-
rare i servizi ai re-
sidenti e per sup-
portare le attività
turistiche extral-
berghiere che or-
mai rappresentano
il 45 per cento dei
posti letto totali
presenti nel Co-
mune. "Bisogna
migliorare le stra-
de anche nelle zo-

ne di montagna - aggiunge il
sindaco replicando così a chi
critica i lavori di depolverizza-
zione di alcune strade del Su-
basio -. Anche in questo mo-
do si tutelano e valorizzano le
zone di montagna, come, del
resto, chiedono i cittadini.
Le tecniche di depolverizzazio-
ne, che nulla hanno a che ve-
dere con l'asfalto, sono state
studiate per assicurare una
adeguata resistenza della stra-
da senza creare impatti am-
bientali".

Ricci:

“Necessario

migliorare

le strade

anche nelle zone

di montagna”

BETTONA

BASTIA UMBRA - Grande
successo per la Fiera di San
Michele di domenica scorsa,
che ha sfiorato le 20mila pre-
senze. Organizzata dall'asses-
sorato al Commercio del Co-
mune, la fiera- mercato si è
snodata, come da tradizione,
lungo le vie del
centro storico,
attraversando
via Veneto e
raggiungendo
Piazza Togliat-
ti, attraverso
155 stand
espositivi. 
Soddisfazione
è stata espressa
dal presidente
della Con-
fcommercio,
Marco Cacci-
nelli: "una co-
sì copiosa pre-
senza di citta-
dini durante
questa manife-
stazione è la
dimostrazione

del fatto che quando Bastia si
adopera per offrirsi agli uten-
ti riesce a raggiungere grandi
risultati. 
E' vero che siamo stati favori-
ti dal bel tempo - continua il
presidente Caccinelli -  ma è
anche vero che in concomi-

tanza vi era la manifestazione
di Eurochocolate a Perugia, il
centro commerciale "Iperco-
op" aperto e la fiera canina:
tutte iniziative che potevano
distrarre l'attenzione da Bastia,
cosa che, invece, non è avve-
nuta. Un segnale che le auto-

rità e le istitu-
zioni devono
saper cogliere,
così da creare
un numero suf-
ficiente di even-
ti locali che sia-
no di attrattiva
in tante altre
occasioni. 
- Non biso-
gna aspettare la
fiera di San Mi-
chele per porta-
re la gente a Ba-
stia, ma occorre
attrezzarsi -
conclude Cac-
cinelli - per ren-
dere la città
ospitale durante
tutto l'anno".

BASTIA UMBRA

Fiera di San Michele, 20mila visitatori

tra i 155 stand per le vie del centro storico

BETTONA - "Qualcuno di-
mentica che la mia amministra-
zione è stata fatta cadere, con
un attacco trasversale di destra e
sinistra, quando si è iniziato ad
affrontare il problema del depu-
ratore e di un suo eventuale ri-
dimensionamento". L'ex sinda-
co di Bettona Stefano Frascarel-
li interviene sull'allarme am-
bientale che minaccia da ormai
troppi anni il territorio bettone-
se. "La nostra lista - spiega - è
stata l'unica che aveva scritto nel
proprio programma elettorale la
decisa opposizione alla costru-
zione di una seconda laguna per
contenere i liquami dei suini. Il
centrodestra, che oggi cerca di
realizzare la laguna, aveva già
esposto questo progetto in cam-
pagna elettorale. I Democratici
di Sinistra bettonesi con i loro
alleati, non hanno mai contesta-
to tale progetto, presentato nel
marzo 2007 prima delle elezio-
ni, salvo accorgersi del proble-
ma in questi giorni, appena in
tempo per accodarsi al carro
della protesta”. 

Ambiente,
l’ex sindaco Frascarelli

attacca i Ds

GIOVANNI ZAVARELLA

ASSISI - Domenica è tornato  a Santa Maria degli Angeli il
mercatino dell'antiquariato. In Piazza Garibaldi , contigua alla
facciata della Basilica Papale, si sono dati appuntamento 34 se-
lezionati e scelti operatori del settore, per mostrare e vendere i
loro piccoli oggetti che rimandano alla storia e al costume del-
la società passata. Hanno fatto  bella mostra sui loro piccoli
stand, stampe e cartoline antiche, tessuti e ricamati dell'artigia-
nato umbro, quadri d'autore di ieri e di oggi, piccoli mobili
antichi, libri fuori commercio e d'occasione, francobolli e mo-
nete per soddisfare i filatelici e numismatici, giornali  introva-
bili e ceramiche. Oggetti rari e fuori commercio. Non ultimo
quelli della civiltà contadina. Si tratta di merci di seri operato-
ri che sono stati selezionati dall'Ufficio del Commercio del Co-
mune di Assisi per assicurare agli acquirenti il rispetto del re-
golamento e di corretti comportamenti commerciali. 

Torna il mercatino dell’antiquariato

Il sindaco Claudio Ricci


